



## COMUNICADO

### Deporte

## El Ayuntamiento destina este año 553.848 euros en mejorar instalaciones deportivas en los distritos de la ciudad

- En las pistas de Las Musas y en Parque Litoral se han llevado a cabo actuaciones de mejora y arreglos por un importe de 12.500 euros y 48.330,21 euros respectivamente

**Málaga, 25 de mayo de 2025.-** El Ayuntamiento de Málaga, a través del Área de Deporte, ha destinado en este año 553.848 euros en mejorar las instalaciones deportivas en los distritos de la ciudad. Así, en las pistas deportivas de Las Musas y en Parque Litoral acaban de concluir los trabajos de mejoras y arreglos por un importe de 12.500 euros y 48.330,21 euros respectivamente.

Para este ejercicio, la suma destinada a reparaciones, mantenimiento y conservación asciende a 353.848 euros, y para arreglos y mejoras de pavimentos, cerramientos, instalaciones y otros elementos propios de las instalaciones deportivas se han presupuestado 200.000 euros. Las dos cantidades suman 553.848 euros en total.

1/2

En cuanto al equipamiento deportivo de Las Musas, en el distrito Bailén Miraflores, se han llevado a cabo diversos trabajos como la reparación del equipamiento deportivo; remarcaje de los terrenos de juego de fútbol sala y balonmano; y reparación de la iluminación con la implantación de proyectores led, entre otros. En Parque Litoral, en el distrito Carretera de Cádiz, se han acometido diversos trabajos que han consistido en el arreglo general de esta instalación deportiva, como el remarcaje de las pistas, entre otras actuaciones.

Además, se han realizado obras de arreglos y mejoras puntuales en acabos y la red de saneamiento en las instalaciones de Olímpica Victoriana con un presupuesto de 46.977,43 euros; arreglos y mejoras puntuales en el cerramiento acústico en el equipamiento de La Mosca por un importe que asciende a 15.808,57 euros; y los arreglos en los vestuarios en las pistas de José Gallardo con un coste de 35.352,19 euros. Actualmente se sigue trabajando en las obras del techado del graderío de la instalación deportiva de Portada Alta, que se ha presupuestado en 99.456,26 euros.

Otras pistas deportivas, en las que próximamente se acometerán trabajos de mejoras,



son el campo municipal de Los Prados (con un presupuesto de 468.564,26 euros); y las pistas deportivas de El Brillante (283.356,58 euros), Guadiaro (118.106,29 euros) y Manuel Gorría (134.939,58 euros).

### Renovación del pavimento

El año pasado se iniciaron los trabajos dentro del plan de renovación de pavimentos deportivos de césped artificial en los campos de fútbol municipales que ha contado con un presupuesto de 1.179.654,70 euros. Hasta la fecha, se ha renovado el pavimento deportivo de césped artificial en los campos de fútbol municipales de La Unidad, Tiro Pichón y el Palo. Próximamente comenzarán los trabajos en el campo de fútbol municipal de Romaluz, Malaka y Carlinda.

Asimismo, se ha iniciado el trámite para la contratación de la renovación del pavimento deportivo de césped artificial en el campo de fútbol municipal El Romeral, que cuenta con un presupuesto de 860.871,71 euros.

Por último, para el mantenimiento de los terrenos de juego de césped artificial de los campos de fútbol de la ciudad se han destinado 112.589,34 euros.

### Acciones de mejora y reparación en 2024

En 2024 se destinaron 404.137,82 euros repartidos en trabajos de reparaciones, mantenimiento y conservación de pistas deportivas (263.848 euros) y para arreglos y mejoras (140.289,82 euros). Entre otras actuaciones, se llevaron a cabo trabajos de reparación mantenimiento y conservación de las instalaciones al aire libre y las pistas deportivas municipales (157.135 euros); en el arreglo de las instalaciones de baloncesto de la barriada Girón- Las Delicias (44.998,52 euros); en los trabajos puntuales en el campo de fútbol de césped artificial en el campo de fútbol Mortadelo (41.734,16 euros); en la renovación de la instalación del alumbrado para la mejora de la eficiencia energética mediante el cambio de sistema a iluminación led en Guadalmar (45.070,33 euros); o la reparación del pavimento deportivo de la pista de fútbol sala en la calle Paulo Freire (16.938,73 euros), entre otras acciones.

2/2